
全国政协十一届一次会议

主席团成员
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主席团会议主持人贾庆林

秘书长郑万通

向温总理提建议
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个人医保改为家庭医保
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向李省长提建议

豫东平原申请三农
改革配套试点
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多吸引企业投资在
家门口就业
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不用总和别省比发
展自己特色
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日 星期一 主编 王长善 编辑 赵青 校对 洪波 版式 唐学勤
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全国政协十一届一次

会议下午
!

时开幕"中央人
民广播电台#央视#新华网#

人民网等进行直播$
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取消无固定期限劳
动合同

张茵委员
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建议完善!劳

动合同法"# 取消无固定期限劳动合同这项条

款$ 而无固定期限的劳动合同无论对资方还是

无技术的劳动者#都是一种压力#建议改为签订

为期
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年有期限的劳动合同$ 南方都市报

解散中国科学院和
工程院

李晓红委员
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潘复生委

员
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建议解散中国科学

院和中国工程院#将人员分流到高校#或与科

技部等部委重新整合$ 原因是现在科研资源太

分散#科研机构各自为政#形成不良竞争$ 科研

能力难以拧成一条绳#甚至相互抵消#难以形

成我国的科研核心竞争力$ 南方日报

精彩提案
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民主党派领导人将集体亮相
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物价%住房#社保成热点
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有关部门考虑是否调整独生

子女政策
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回应广州政协副主席批评铁

道部事件
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相关新闻!

刘翔晏紫请假获批
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两会互动博客
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